



La Usal impulsará un programa para reciclar ropa y zapatos usados

Instalará un primer contenedor de recogida en el campus Unamuno

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, en colaboración con la cooperativa de iniciativa social Porsiete, impulsará en próximas fechas un sistema de recogida de ropa, zapatos y otros productos textiles usados, con el objetivo de propiciar la correcta gestión de estos residuos y su reciclaje. Así se recoge en el acuerdo que firmarán ambas entidades y al que ya ha tenido acceso El Adelanto.

En una primera instancia, este plan comenzará con la instalación de un contenedor específico para la recogida de estos productos, que se ubicará en el campus Unamuno, previsiblemente cerca del contenedor para la recogida de aceite usado, de cuya gestión se encarga también Porsiete.

Este recipiente servirá para que todos los miembros de la comunidad universitaria puedan depositar en él toda la ropa, zapatos y cualquier otro producto textil que ya no usen. El contenedor tendrá unas dimensiones de 1,20 metros de ancho por 1,50 de alto y 65 centímetros de profundidad y será de color blanco y morado.

Además de este contenedor, la cooperativa Porsiete habilitará



Contenedor de recogida de aceite usado en el campus Unamuno.

DICYT

un servicio gratuito de recogida a domicilio de este tipo de productos, pensado para facilitar la retirada del residuo en épocas de

cambios de residencia de la comunidad universitaria. Los interesados podrán acceder a él a través del teléfono 923-190990.

El objetivo de esta iniciativa es recuperar y reciclar la mayor cantidad del textil posible. Para ello, Porsiete utilizará un doble procedimiento: por un lado, separará aquellas prendas o elementos reutilizables y las someterá a un proceso de clasificación, higienización y acondicionamiento, para que posteriormente puedan estar accesibles en tiendas de segunda mano. Por otro lado, aquellas fracciones que no sean reutilizables se someterán a reciclaje o su correcta eliminación.

Colaboración con Porsiete

Más allá de la colaboración de la comunidad universitaria, la Usal se ha comprometido a entregar a Porsiete el residuo textil que se genere en su actividad ordinaria o como consecuencia de la prestación de servicios que realice por sí misma o a través de contratos con terceros.

Este programa se suma al ya existente para la recogida y reciclaje de aceite usado, impulsado también en colaboración con la citada cooperativa.

A finales del mes de abril del pasado año 2008, siendo rector José Ramón Alonso, se instaló en el campus Unamuno, frente al edificio FES, el citado contenedor para la recogida de este material. Estas iniciativas se suman a las más antiguas de instalación de papeleras y recipientes específicos para el reciclaje de papeles y otros elementos en el interior de las facultades. ■